



Distrito Cruz del Humilladero y Área de Cultura

LORENZO SILVA CELEBRA LOS 25 AÑOS DE SU SERIE POLICIACA CON UNA CATA LITERARIA EN LA SEMANA CULTURAL DE CRUZ DEL HUMILLADERO

La biblioteca Manuel Altolaguirre acoge una nueva cata literaria bajo el título 'Los 25 años de Lorenzo Silva: de Bevilacqua a Púa', en la que el escritor madrileño presenta su nueva novela

15/05/2023.- El próximo martes 16 de mayo, a las 19 h., la Biblioteca Pública Municipal Manuel Altolaguirre será el escenario de una nueva cata literaria protagonizada por el escritor **Lorenzo Silva**. Bajo el nombre de 'Los 25 años de Lorenzo Silva: de Bevilacqua a Púa' la coordinadora de las Catas Literarias, Cristina Consuegra, conversará con el autor sobre su última novela, '**Púa**' (Destino, 2023), al tiempo que pone en valor la trayectoria de Bevilacqua - y Chamorro- en el escenario narrativo, su aportación al género y cómo han ido transformándose conforme lo hacía nuestro país. La entrada es libre previa inscripción en la dirección de correo electrónico biblio.maltolaguirre@malaga.eu hasta completar aforo. El coloquio podrá seguirse en directo desde la cuenta de IG de las bibliotecas públicas municipales de Málaga.

Esta Cata Literaria forma parte de la XXIV Semana Cultural del Distrito de Cruz del Humilladero que se celebra del 15 al 21 de mayo con actividades culturales, deportivas y de ocio para todos los públicos. El programa cultural Catas Literarias, impulsado por el Ayuntamiento de Málaga a través del distrito Cruz de Humilladero, es una iniciativa cultural por la que han pasado en sus diferentes entregas autores y autoras como Marta Sanz, Aurora Luque, Pablo Aranda, Antonio Soler, Dolores Redondo, José Ovejero y Laura Baena, entre otros.

SOBRE LORENZO SILVA

Lorenzo Silva (Madrid, 1966) es uno de los grandes referentes de la literatura contemporánea y sus novelas policiacas e históricas suman más de dos millones y medio de lectores. Ha escrito, entre otras, *La flaqueza del bolchevique* (finalista del Premio Nadal 1997), *Carta blanca* (Premio Primavera 2004), *Recordarán tu nombre*, la 'Trilogía de Getafe', *Castellano*, y su reciente *Nadie por delante*. Es autor del libro de viajes *Del Rif al Yebala* (Premio Algaba de Ensayo). Suya es también la serie protagonizada por los investigadores Bevilacqua y Chamorro; *El alquimista impaciente* (Premio Nadal 2000), *La marca del meridiano* (Premio Planeta 2012) y *La llama de Focea* son algunas de las novelas que la integran. Junto con Noemí Trujillo, firma una serie policiaca que consta ya de dos entregas, *Si esto es una mujer* (2019) y *La forja de una rebelde* (2022).



SOBRE 'PÚA'

Un *thriller* épico y estremecedor sobre la guerra sucia y sus consecuencias. El pasado vuelve para sacudir la vida de un antiguo agente secreto cuando ya no tiene el escudo de su organización. Participó en la guerra sucia del Estado, convencido de su causa: la defensa de una sociedad democrática y de las víctimas inocentes contra la violencia terrorista. Pero el tiempo ha pasado, no todo salió bien y la justificación es muy lejana, mientras que él ya no puede abandonar el lado oscuro. La crítica comunicación que acaba de recibir lo reclama de nuevo.

Postrado en el hospital, Mazo necesita que su antiguo camarada Púa le ayude en una misión muy personal que él ya no puede asumir. Su hija corre peligro y tiene que alejarla de la vida que lleva y de quienes la rodean, cueste lo que cueste. Sólo alguien como Púa es capaz de llegar hasta el final para lograrlo. La llamada de su amigo lo devuelve a los días en el filo, la memoria de sus actos y las sombras de su propia naturaleza.

Un *thriller* magistral sobre la condición humana. *Púa* viaja al corazón del verdugo y profundiza en el efecto vital irreversible que conlleva traspasar los límites.